

Die Schwanenprinzessin

Von rannilein

Kapitel 1:

Hallo Hallo! So hier bin ich auch schon wieder. Also wie versprochen und angekündigt kommt hier die Umschreibung von "Die Schwanenprinzessin" Ja was soll ich da noch sagen, außer es wird sehr romantisch, aber wer den Märchentricksfilm kennt, der wird das ja schon wissen. Also ich widme diesen Teil meiner Freundin RanMori, weil sie ja so romantische FF's mag. Also was soll ich noch sagen. Am besten nichts mehr.

Die Schwanenprinzessin

Ein mystisches Land mit majestätischen Schlössern, verbotenen Wäldern, sprechenden Tieren und einer bösen Hexe hebt sich vor unseren Augen hervor. In diesem Land lebte ein König, dieser wünschte sich schon seit vielen Jahren ein Kind, was sein Nachfolger auf dem Throne werden könnte. Und nach langer Zeit wurde sein Wunsch erfüllt. Ihm wurde ein wunderschönes Mädchen geschenkt. Der König, welcher Kogoro hieß, taufte seine Tochter auf den wunderschönen Namen Ran. Sein Volk, welches wie der König selbst, so lange hatte warten müssen, war hoch erfreut.

Als das kleine Mädchen ein Jahr alt wurde, feierten die Leute ein riesen Fest. Auch aus dem Nachbarlande kamen die Leute um dem jungen Glück alles nur erdenklich Gute zu wünschen. Auch der König und die Königin aus dem Nachbarland kamen und begutachteten das kleine Menschenleben. Die Königin des Nachbarlandes hieß Yukiko und der edle König hieß Yusaku. Beide hatten einen Sohn, dessen Name Shinichi lautete. Es trug sich nun zu, wie es nicht anders kommen konnte, König Kogoro hatte eine wunderbare Idee.

Er sprach mit kräftiger Stimme: "Warum sollten wir nicht unsere Kinder miteinander verheiraten, wenn sie alt genug seien." Mit dieser plötzlichen Idee waren Yukiko und Yusako einverstanden. Doch die Königin hatte noch eine bessere Idee. "Wieso sollen wir uns nicht jeden Sommer über treffen. Vielleicht werden dann unsere zwei Kinder ein Paar?!" lächelte Yukiko verwegen. "Jaa, aber gewiss." meinten Kogoro und Yusaku. Und so war die Sache beschlossen. Die Jahre gingen ins Land. Und ehe man sich versah war wurde die kleine Prinzessin Ran 6 Jahre alt. Der erste Besuch im Nachbarlande

stand an. Ran freute sich überhaupt nicht. Sie war keines falls mit der Entscheidung ihres Vaters einverstanden, dennoch musste sie es mit sich geschehen lassen.

"Sieh mal mein Sohn, da kommen sie endlich."rief Yukiko erfreut. "Na los mein Töchterchen stell dich dem jungen Mann doch vor."schubste ihr Vater Ran ein Stückchen vor. "Los Sohnmann, es ziehmt sich nicht, ein Fräulein warten zu lassen."meckerte Yukiko leise. Ran und Shinichi traten sich gegenüber. Mit einem Zähneknirschen meinte die kleine Prinzessin:"Ich bin hochofret dich kennen zu lernen. Mit einem Knicks verbeugte sie sich. Shinichi wollte schon wieder abdampfen, aber seine Mutter schickte ihn wieder zurück

"Die Ehre liegt ganz auf meiner Seite."murrte Shinichi und küsste Ran auf die Handfläche. Was er allerdings nicht ohne gezeter tat. "Ich hoffe ich krieg die Masern und wir reisen wieder ab."hoffte unsere kleine Prinzessin.

Shinichi gingen die gleichen Gedanken durch den Kopf. Die beiden ärgerten sich wo sie nur konnten. Ja und es schien als wäre Ran in der Übermacht. Eines Abends, König Kogoro wurde gerade von den Hoheiten Yusaku und Yukiko durchs Schloss geführt, da kam Prinz Shinichi die Treppen runter gelaufen. Auf Ran die neben ihm stand achtete er nicht, was ein Fehler war, denn diese stellte ihm gekonnt ein Bein. So ging das Abend für Abend und alles endete immer in einer Prügelei, die Ran gewann. Prinz Shinichi war es leid den Sommer über mit Prinzessin Ran verbringen zu müssen. Die Eltern bekamen von all dem nichts mit und schmiedeten schon fleißig Hochzeitspläne. Bis September ging der Zirkus immer so hin und her. Beide Königskinder waren froh sich dann für eine Weile nicht mehrsehen, geschweige denn, hören zu müssen.

Die Sommer vergingen. Und jeder Sommer endete in einer mittleren Katastrophe. So sahen es jedenfalls Ran und Shinichi. Mit 9 Jahren wehrte sich Ran strickt gegen einen Besuch des Nachbarlandes. "Aber liebster Papa, ich muss mir noch meine Haar waschen und auf See wird mir immer so schnell spei übel. (Nur mal so ein kleiner Hinweiß am Rande. Um das Nachbarland zu erreichen muss man mit einem Schiff fahren) Und und...! Aber zu Ende kam Ran garnicht denn sie musste ihrem Vater gehorchen. Und so musste sie wieder einen kläglichen Sommer mit Prinz Shinichi verbringen. Der Prin hatte auch noch einen Freund. Dieser hieß mit Namen Heiji und war auch so alt wie der Prinz selbst. Diesen Sommer hatte es Ran nicht so leicht gegen die beide anzukommen.

Sie versuchte bei Shinichi und Heiji mit zuhalten, aber so richtig wollte es nicht klappen. Eines schönen Morgens, rannten Shinichi und Heiji zu ihrem kleinen Baumhäuschen. "Hey lasst mich mit rein. Aber sofort."stampfte Ran wütend mit dem Fuß. "Ätsch Mädchen sind nicht erlaubt."grinsten der Prinz und Heiji.

Ran war so wütend das sie mit voller Wucht gegen den Stützbalken des kleinen Baumhäuschens trat . Es kam was leider Gottes kommen musste. Das Baumhaus krachte ein. Anfang September verließen der König und Ran wieder das Land. Ran mit argen Verletzungen, aber Shinichi und Heiji hatte es nicht minderschwer getroffen.

Und so ging das die ganzen Sommer über... Bis Ran stolze 16 Jahre alt war. Sie war bildhübsch und anmutig wie ein Schwan. Aber sie wehrte sich mit Händen und Füßen. Sie wollte nicht zu Shinichi. Auch dieser hegte einen Groll gegen seine Eltern. Was den beiden nicht zu verübeln waar, denn Shinichi und Ran hatten spitz bekommen, das sie sich vermählen sollten. Man musste Ran schon aus der Kutsche tragen.

Dem König Kogoro, der Königen Yukiko und dem anderem König Yusaku wurde es langsam zu bunt.

So schmiedeten sie heimlich ganz in der Stille der Nacht einen Plan wie man denn nun die beiden zusammen bekommen könnten. "Wie wäre es denn so... *tuschel

tuschel*...!"schlug die schlaue Königin vor. Die beiden Könige nickten eifrig und zeigten ihr Einverständnis.

So hier endet erstmal die kleine Einführung in die Welt der "Schwanenprinzessin" Freut euch aufs nächste mal, denn es ist garantiert für jeden was dabei. Etwas Dramatik wie auch Romantik.

Eure ran14w